

Mitgliederstand

der Gesellschaft für darstellende und angewandte Naturkunde in Salzburg.

Bei der constituierenden Generalversammlung am 26. Juni 1923 sind dem Vereine zur Zahl der 29 Proponenten weitere 211 Mitglieder beigetreten und hat die Mitgliederzahl bis Ende 1923 bereits 286 erreicht.

Von den Mitgliedern wurden eingezahlt:

226 Beiträge	à K	10.000.— = K	2.260.000.—
10 „	„	25.000.— = „	150.000.—
23 „	„	20.000.— = „	460.000.—
5 „	„	30.000.— = „	150.000.—
5 „	„	50.000.— = „	250.000.—

und zwar von den Herren: Anton Karl, Direktor Heinrich Kiener, Direktor Richard Hoffmann, vom Aquar- und Tenarienkunde-Verein und von der Bienenzucht-Sektion.

6 Beiträge à K 100.000.— = K 600.000.—
und zwar von den Herren: Hochw. Bundesrat D. Etter, Dr. E. P. Tratz, Theodor Puchta, Gabriel Härtnagel, Direktor Heinrich Ulrich und vom Elektrizitätswerk Salzburg.

3 Beiträge à K 500.000.— = K 1.500.000.—
und zwar von den Herren: Consul Alma, Bergdirektor E. Pilnay und von der Alma'schen Bergdirektion.

1 Beitrag à K 1.000.000.— = K 1.000.000.—
vom Herrn Vice-Bürgermeister M. Dobler.

Zusammen K 6.370.000.—

Im Jahre 1924

ist die Zahl der angemeldeten Mitglieder auf 612 gestiegen. Gestorben sind 6 Mitglieder und den Austritt meldeten 9 Mitglieder, sodaß wir mit einem Stande von 597 Mitgliedern in das Jahr 1925 kommen.

Von den Mitgliedern wurden eingezahlt:

61 Beiträge	à K	10.000.— = K	610.000.—
1 „	„	16.000.— = „	16.000.—
1 „	„	19.000.— = „	19.000.—
383 „	„	20.000.— = „	7.660.000.—
4 „	„	25.000.— = „	100.000.—
10 „	„	30.000.— = „	300.000.—
14 „	„	50.000.— = „	700.000.—

und zwar von den Herren: Max Ott, Karl Poschinger, Prof. Dr. Fr. Becke, Dr. Richard Wettstein, Anton Hawlik, Otto Fischer, Karl Fischlhammer, Fritz Eitel, Franz Florianer, Frau Marianne Ulrich, Fr. M. Rath, von der Gemeinde Mühlbach, Pongau, vom Aquar- und Tenarienkunde-Verein und von der Bienenzucht-Sektion.

8 Beiträge à K 100.000.— = K 800.000.—
und zwar von den Herren: Hochw. Bundesrat D. Etter, Vice-Bürgermeister Ing. Hildmann, Direktor Heinrich Ulrich, Direktor Heinrich Kiener, Direktor Ing. Kohler, Reg.-Rat Dr. W. Friedrich, Ob.-Kom. Ed. Taferner und vom Touristenverein „Naturfreunde“.

1 Beitrag à K 250.000.— = K 250.000.—
und zwar vom Herrn Hofrat Otto Steinhäusl.

2 Beiträge (mit 10 R.-M.) à K 156.000.— = K 312.000.—
und zwar von den Herren Werner Heyd und Direktor Artur Knab in Freilassing.

1 Beitrag (mit 30 R.-M.) à K 468.000.— = K 468.000.—
und zwar von den Holzmattenwerken Werner Heyd in Freilassing.

Zusammen K 11.235.000.—

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen aus dem Haus der Natur Salzburg](#)

Jahr/Year: 1925

Band/Volume: [HDN_3](#)

Autor(en)/Author(s): Tratz Paul Eduard

Artikel/Article: [Jahresbericht der Gesellschaft für darstellende und angewandte Naturkunde und des "Naturkundemuseums" in Salzburg für das Jahr 1924, dem ersten seit seiner Gründung. Mitgliederstand der Gesellschaft für darstellende und angewandte Naturkunde in Salzburg. 8](#)